

Chromblitzende Träume unterwegs



KREIS. Die „ADAC Mittelrhein-Classic“ startet durch. 110 Fahrzeuge der Automobilmgeschichte machen sich am Samstag, 6. August, von Bad Ems aus auf den Weg durch die Region. Mit dabei ist auch Popstar Thomas Anders, der als bekennender „Jaguar“-Fan in einem „E-Type“-Cabrio, Baujahr

1970, an den Start gehen wird. In der Region werden die Fahrzeuge in folgenden Orten erwartet: Maria Laach (14.30 Uhr), Mendig (14.40 Uhr), Trimbs (14.50 Uhr), Polch (14.55 Uhr), Minkelfeld (15 Uhr) und Kobern-Gondorf (15.20 Uhr).

Foto: ADAC

www.mittelrhein-classic.de